
本报讯 10月12日，我校2021年“民建?

汉生”奖教金颁发仪式举行。省政协委员、民

建福建省委副主委、福建中华职业教育社副

主任、福建东盈水电建设有限公司董事长、

奖教金捐赠人黄卫东一行莅临我校参加颁

发仪式。校长陈国龙出席仪式。仪式由副校

长程灵主持。

陈国龙感谢各位来宾多年来一直关怀

和支持福建江夏学院事业发展，向黄卫东先

生和莆田商会慷慨捐资、奖教助学的大爱善

举致以敬意。他指出，学校事业发展离不开

广大校友、社会各界的鼎力支持。奖教金设

立两年来，学校在职教师获得博士学位及考

取博士人数新增60人，有力推动学校高层次

师资队伍建设取得新成效。

黄卫东饱含深情地讲述了其母亲敬老

从教的事迹和自己捐资奖教的初衷。他指

出，立身德为首，百善孝为先，学海当求智，

希望获奖教师树立高尚师德，发扬中华传统

美德，坚持在教学科研中求真知、求真理，为

学校事业发展作出更大贡献。

福州市莆田商会会长陈祖元作为奖学

金捐赠单位代表与师生分享了“爱国敬业、

守法经营、创新创造、回报社会”的企业家精

神，表示将继续做好校企合作和助学育人。

会上，各位来宾和校领导共同为奖教金

获奖者颁奖。外国语学院教授郑竹群博士代

表获奖人员发言。教师代表向黄卫东回赠纪

念品和纪念册。

学校有关职能部门负责人，民建福建江

夏学院支部成员及师生代表参加活动。

渊教师工作部冤

我校举行2021年“民建·汉生”奖教金颁发仪式

本报讯 10月18日上午，我

校召开2021年中层领导干部经

济责任审计结果集中反馈会议。

校党委副书记、审计委员会常务

副主任王长勇出席会议并讲话。

王长勇就抓好审计问题整改

强调：要提高认识，切实增强审计

整改的自觉性；要压实责任，确保

审计整改如期完成；要健全机制，

切实提升审计整改的结果运用，

并对被审计单位和校党委审计委

员会各成员单位提出具体要求。

审计处负责人通报了经济

责任审计结果，对整改工作作出

部署安排。被审计对象和被审计

单位负责人分别作表态发言。

校党委审计委员会各成员

单位负责人，被审计单位班子成

员，审计组参加本次会议。

渊审计处冤

我校集中反馈2021年
中层领导干部经济责任审计结果
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博学于文 修身以德

本报讯 为进一步深化“我

为师生办实事”实践活动成效，

10月20日上午，校党委书记郑建

岚、校党委副书记陈敏辉来到图

书馆，就“我为师生办实事”重点

项目落实情况进行实地调研。

郑建岚来到全新改造升级

的自修阅览室，听取图书馆关于

开展“我为师生办实事”实践活

动的汇报，对阅览室的井然秩序

和浓厚学习氛围表示肯定。他详

细查看询问座位预约管理系统

使用及饮水机、充电口、储物箱

等设备设施保障情况，并与在场

自习学生亲切交流，了解同学们

在学习、后勤服务以及杏坛广场

周边车辆停放等方面的需求，要

求相关职能部门合理规划，用心

用情服务师生。

郑建岚指出，图书馆是广大

师生的精神家园，是学习知识的

重要场所，也是服务师生的前沿

阵地。党支部要继续带头推进高

质量服务，积极回应师生关切，学

史力行、以行践知，把服务意识、

服务情怀落实到为师生办实事

中，不断提升广大师生的获得感。

党政办公室、机关党委、武装

部相关人员参加活动。

渊机关党委尧图书馆冤

校党委书记郑建岚调研机关党委
“我为师生办实事”项目

校工会第二届第一次会员代表大会、
第二届第一次教职工代表大会召开

本报讯 10月25日，校工会第二届第一

次会员代表大会、第二届第一次教职工代表

大会在图书馆二楼学术报告厅隆重召开。校

领导郑建岚、王长勇、陈敏辉、刘慧宇、程灵、

林正游、徐杰，省教科文卫体工会工委主任

郭立新、一级调研员苏龙、二级调研员左修

坤，学校老领导代表郭绍生、李永传出席会

议，191名正式代表参加会议。校党委副书记

王长勇、陈敏辉分别主持开幕式、闭幕式。

郭立新在致辞中对我校第一届工会委

员会的工作表示肯定，希望新一届工会委员

会深入学习贯彻习近平总书记关于工人阶

级和工会工作的重要论述，不断增强工会工

作政治性先进性群众性。加强教职工思想政

治引领，弘扬劳模精神、劳动精神、工匠精

神，服务德智体美劳育人体系建设；围绕学

校大局开展工作，为学校汇聚一流队伍、培

养一流人才、产出成果作贡献；着力强化服

务教职工的能力，聚焦教职工高品质需求，

做好工会各项工作。

副校长刘慧宇作了题为“抢抓新时代机

遇 加快高质量发展 奋力建设特色鲜明示

范引领的区域一流应用型本科大学”的工作

报告。报告总结了八年来学校取得的成绩，

分析了学校发展目前面临的形势，提出了学

校未来五年的主要发展思路，即以习近平新

时代中国特色社会主义思想为指导，贯彻落

实习近平总书记关于教育的重要论述和全

国、全省教育大会精神，贯彻落实国家、福建

省“十四五”教育专项规划和福建省高等教

育十年发展规划，坚定不移贯彻新发展理

念，坚持稳中求进总基调，深入贯彻落实校

第二次党代会精神，锚定学校至二〇三五年

“两步走”目标，坚持和加强党对学校工作的

全面领导，全面贯彻党的教育方针，以推动

高质量发展为主题，以一流发展为目标，以

改革创新为动力，以立德树人为根本任务，

加快建设高质量应用型本科教育体系和特

色鲜明示范引领的区域一流应用型本科大

学，为新时代新福建建设和全方位推进高质

量发展超越作出更大贡献。报告主题鲜明，

目标明确，重点突出，措施具体，切实可行，

对做好学校“十四五”主要工作和本学年重

点工作具有重要指导意义。

校党委书记郑建岚作了题为“贯彻落实

校第二次党代会精神 为建设区域一流应

用型本科大学而努力奋斗”的讲话，肯定本

次双代会的组织工作和会议取得的成果，

就进一步发挥校双代会作用，推进一流应

用型本科大学建设强调三点意见：一要提

高站位、服务大局，共同开创双代会工作新

局面。教代会和工会组织要坚持以习近平

新时代中国特色社会主义思想为指导，在

校党委的领导下，紧紧围绕学校中心工作，

自觉服务学校改革发展稳定大局，坚持以

改革创新精神加强自身建设，进一步落实

以师生为中心的办学理念，努力保障广大

教职工的知情权、参与权、表达权、监督权，

切实维护好教职工的合法权益。二要狠抓

落实、笃定实干，加快建设特色鲜明示范引

领的区域一流应用型本科大学。全体教职

工要在新的征程上提高认识抓落实、聚焦

目标抓落实、强化担当抓落实、Ⱦ ɐ 工人


